

Se Nourrir pour la Vie « quand on souffre de Sclérose Latérale Amyotrophique (SLA) »



Durée: 08 min

Réalisation: Société K'noë

Production: Centre de SLA de Limoges, Groupe Français d'Etudes des Maladies du Motoneurone, Association de Recherche sur la SLA.

La SLA est une maladie invalidante neuro dégénérative touchant les neurones moteurs; en atteignant les neurones liés à la moelle épinière et/ou au tronc cérébral, la SLA peut entraîner des troubles dans la commande des mouvements ou bien des atrophies musculaires qui débouchent généralement sur des paralysies des membres ou de la face.

Le mécanisme de la SLA peut être comparé à celui de l'Alzheimer (détérioration des cellules cérébrales) ou du Parkinson (détérioration des cellules dopaminergiques)

Ce film nous invite dans le quotidien de Marie-Lou et de sa famille : atteinte de SLA, Marie-Lou a fait le choix d'une gastrostomie pour s'alimenter plus facilement et ainsi éviter les risques de dénutrition liés à sa maladie. La gastrostomie (totalement prise en charge par la Caisse Primaire d'Assurance Maladie) consiste à s'alimenter à l'aide d'une sonde implantée directement dans l'estomac.

L'objectif des équipes médicales demandeuses de cet outil était de vaincre la réticence des malades face à une technique perçue comme une étape nouvelle et définitive, un pas de plus dans la maladie. Un film tout en douceur dans lequel rien n'est montré mais tout est suggéré.







SCLÉROSE LATÉRALE AMYOTROPHIQUE / MALADIE DE CHARCOT / DÉNUTRITION / GASTROSTOMIE / NUTRITION ENTÉRALE / QUALITÉ DE VIE

Pour se le procurer : knoe@k-noe.fr